

12/01/2018

Fiscalía Oriente detenidos en Nunciatura serán formalizados

Nueve personas pasarán a control de detención durante la mañana de este sábado tras ser detenidas por Carabineros tras ingresar a la Nunciatura Apostólica en la comuna de Providencia.

El fiscal Marco Paredes de la Fiscalía de Flagrancia informó que “a las 10:30 horas nueve personas acuden a la Nunciatura Apostólica y una vez en el interior despliegan pancartas oponiéndose al gasto de la visita del Papa y en ese momento son obligados por Carabineros a abandonar la Nunciatura, se negaron y fueron detenidos”.

El fiscal informó que se determinó pasar a audiencia de formalización “por un delito contemplado en el artículo 120 del Código Penal al vulnerar la residencia de un embajador de una potencia extranjera”.

